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　2009ー 2010年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 R . I . 会 長	 John		Kenny
2580地区テーマ	 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」
	 	 地区ガバナー	 多 　田　　　宏
クラブテーマ	 「感謝の心で行動を」	 クラブ会長	 小 　林　雅　純

今後の卓話予定

本日の卓話

４/28	 「振り込め詐欺」騙すテクニック＆騙される心理
	 	 	 浅草警察署　防犯課　阿部様	
　	 	 	 紹介者　岩戸正一君
５/５	 休　会

「障害者雇用について」
埼玉県障害者雇用サポートセンター　企業支援アドバイザー　篠原庸雄様	 　紹介者　上原洋一君

前回（4/14　1171 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1171回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 43 名	 0 名	 ２名	 34 名	 ７名	 82.93％	 1169 回例会修正　欠席 3名・出席率 92.68％

出　席　報　告（1171回例会）

会長報告＜小林会長＞
・メコン川水位低下が深刻になる。中国から
インドシナ半島を経て南シナ海に注ぐメコ
ン川が、過去20年間で最低のレベルの水位
となり、中・下流域のタイ・ラオス・カン
ボジア・ベトナムなどの国では、水不足が

深刻化、農業・漁業に大きな影響が出てい
る。中国のダムが水位低下の一因であると
の指摘が相次ぐ中、関連を強く否定し、実
態解明にも消極的な中国に対し、不信感が
高まっている。　　　（読売新聞３月23日より）

幹事報告＜古谷幹事＞
・理事会報告
「審議事項」
１．海内会計より３月会計報告がなされ承認さ
れました。ニコニコの金額が非常に少なく
なっており、今年度は100万円に行かない
かもしれないとの報告がなされました。

２．地区より任意による拉致被害者家族連絡
会支援募金依頼があり、一会員100円で合
計4,300円寄付することを承認しました。

「報告事項」
１．東京青年会議所台東区委員会より要請

のあった、わんぱく相撲台東区大会の
協賛として２万円支払いました。

２．伊石親睦委員長より６月26・27日の伊勢神
宮研修旅行について報告がありました。

３．岩戸プログラム委員長より５月26日の夜
間例会は卓話の時間を１時間とって欲し
いとの要望があり了承されました。

・例会変更の案内が来ております。事務所に
て確認してください。
・昨日椿山荘においてクラブ協議会が開催さ
れました。出席していただいた次年度役員
の皆様には大変御苦労様でした。

◆ゲスト ５名 東京板橋セントラルRC幹事　茂 木 正 光	様	
	 	 小林会長奥様　小林理恵子	様・古谷幹事奥様　古 谷 幸 子	様
	 	 日本語学校研修生　ケンポリン	様・ラテャナー	様
◆ビジター ３名 東京浅草RC　湧 井 壮 吉	様・大 川 倬 司	様・三 柴 直 道	様



・・・・・カンボジア日本語学校研修生 ラチャナーさんのスピーチ

カンボジア日本語学校研修生　ケンポリンさん・・・・・・
わたくしはカンボジアの日本語学校研修生です。
きょうは民俗衣裳をご披露いたします。
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№ 2

ニコニコボックス
＜小林会長、古谷幹事＞
・本日卓話の板橋セントラルRCの茂木さん、
宜しくお願いします。

＜藤掛＞
・茂木さん、本日の卓話よろしくお願いいた
します。

＜井田、藤野＞
・茂木正光様、本日の卓話「中学生職場体験
と高校生インターシップについて」を楽し
みにしております。

＜長島、中尾＞
・カンボジアの日本語弁論大会で優勝したラ
チャナーさんとポリンちゃんです。よろし
くお願いします。

＜日本語学校訪問ツアー参加者一同＞
・カンボジア・シュムリアップ日本語学校訪

問ツアーの剰余金をニコニコへ。
＜ゴルフ同好会＞
・３クラブ合同ゴルフ会が無事終了。選手の
皆様お疲れ様でした。５月27日予定の当ク
ラブのゴルフ例会は都合で中止。改めて連
絡いたします。

＜田村＞
・お誕生日のお祝いをしていただき、ありが
とうございました。

＜原田＞
・一昨日・昨日の通夜、告別式には大勢の皆
様のご参列を頂き、心より感謝申し上げま
す。有難うございました。
・伊石委員長を始め、親睦活動委員会の皆様
には２日間に渡り貴重なお時間を頂戴し、
有難うございました。心より御礼申し上げ
ます。



　　 卓　話

東京板橋セントラルロータリークラブ幹事
地区青少年育成委員会委員

茂　木　正　光 様

紹介者　藤掛靖元 君

「中学生職場体験と高校生インターシップについて」

RID2580 地区青少年育成委員会事業報告

１．RID2580地区青少年育成委員会の趣旨／沿革
　①2002−2003年度発足
　②2007−2008年度より現体制にて活動（安部委員長；委員３年任期）
　　・マニュアル、情報連絡体制、広報の不備、不足

２．事業報告
　　〜高校生インターンシップ事業と、中学生職場体験事業〜
　①200902　高校訪問
　　・飛鳥高校／赤羽商業高校
　　・各高のニーズの違い
　　・連絡体制／広報の不備。RCだけでなく、高校ごとにばらばら
　②201001　高校生インターンシップ受入れマニュアルの配布
　　・マニュアルの説明会（200912）
　③201002　高校生インターン見学／赤羽商業高校校長の卓話
　④201002　中学生職場体験事業打ち合わせ
　⑤201004　中学生職場体験実施状況の把握アンケート配布

３．まとめ（地区青少年育成委員会の役割）
　①ロータリアンへの広報の必要性
　　・中学生／高校の現状、職場体験／インターンシップの状況
　　　→例会卓話などでの発表機会
　　・職場体験／インターンシップの実績・効果のまとめ
　　　→各校からのレポート収集など
　②中学校／高校とロータリアンとのマッチングのサポート
　③そして、受入れ企業の拡大へ（お願い）
　　・ロータリアンがその職業奉仕、社会奉仕の精神で、次の世代の職業人を育てていく
　　・ただしもちろんですが、本来の業務の中で、無理せずに

＜今週担当　加藤昭雄＞


